

## MAUD THUAUDET EST NOMMÉE DIRECTRICE FINANCIÈRE DU GROUPE SREEDHAR N. EST NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL ASIE-PACIFIQUE



**Maud Thuaudet** est nommée Directrice financière du Groupe dont elle rejoindra le Comité exécutif, avec effet au 1<sup>er</sup> avril 2025.

Elle a rejoint Saint-Gobain en 2019 comme Directrice de la Stratégie du Groupe puis a exercé les responsabilités de Directrice Générale du vitrage en France.

Maud a commencé sa carrière chez Thales, où elle a travaillé en France et en Inde pendant 13 ans dans des rôles opérationnels qui l'ont conduit notamment à diriger avec succès un programme pour la livraison au gouvernement égyptien d'un satellite de télécommunication digitale.



Après plus de 6 ans passés comme Directeur financier de Saint-Gobain, **Sreedhar N.** deviendra au 1<sup>er</sup> avril 2025 Directeur Général de la Région Asie-Pacifique du Groupe, incluant l'Australie et la Nouvelle-Zélande, ainsi que Directeur Général de Saint-Gobain en Inde.

Basé à Mumbai, membre du Comité exécutif, il continuera de rapporter à Benoit Bazin, Président-Directeur Général de Saint-Gobain.

### **Benoit Bazin, Président-Directeur Général de Saint-Gobain, a déclaré :**

*« Recrutée en 2019 en tant que Directrice de la Stratégie du Groupe, Maud a notamment été l'artisan de l'élaboration du plan « Grow & Impact », et a ainsi acquis une connaissance fine du Groupe et de ses enjeux. Elle a également joué un rôle important à mes côtés dans les acquisitions de Continental Building Products fin 2019 et Chryso en 2021, deux grandes réussites pour Saint-Gobain. Après avoir démontré avec succès ses capacités opérationnelles, elle va désormais apporter à la fonction financière sa vision, son exigence et son dynamisme. Je suis très heureux de pouvoir bénéficier de son talent et de sa personnalité pour piloter avec succès nos prochaines années de croissance. »*

*Sreedhar a accompli un travail exceptionnel comme Directeur financier de Saint-Gobain, tant dans la transformation du Groupe que dans l'optimisation de son périmètre, et dans le renforcement de sa culture du cash. Je me réjouis qu'il retrouve un rôle opérationnel pour développer nos activités en Asie-Pacifique et en Inde, une zone cruciale pour nos ambitions de croissance, et œuvrer à la poursuite de la bonne intégration de CSR en Australie et Nouvelle-Zélande. »*

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

21 février 2025



## A propos de Saint-Gobain

Leader mondial de la construction durable, Saint-Gobain conçoit, produit et distribue des matériaux et services pour les marchés de l'habitat et de l'industrie. Développées dans une dynamique d'innovation permanente, ses solutions intégrées pour la rénovation des bâtiments publics et privés, la construction légère et la décarbonation du monde de la construction et de l'industrie apportent durabilité et performance. Le Groupe, qui fête en 2025 ses 360 ans, est plus que jamais guidé par sa raison d'être « MAKING THE WORLD A BETTER HOME ».

**47,9 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2023**

**160 000 collaborateurs, présence dans 80 pays**

**Engagé à être zéro émission nette de carbone d'ici 2050**

Pour en savoir plus sur Saint-Gobain, visitez [www.saint-gobain.com](http://www.saint-gobain.com) et suivez-nous sur X [@saintgobain](https://twitter.com/saintgobain)

**CONTACTS ANALYSTES, INVESTISSEURS**